
Querida compañera, querido compañero:   

 
Me alegra dirigirme a ti. Lo vuelvo a hacer para contarte las razones por las que me voy a 
presentar a la Secretaría General del PSOE de Majadahonda. Fruto de una reflexión muy 
profunda a nivel personal, he decidido volver a dar un paso adelante para reactivar una 
agrupación, un Partido que es necesario en este municipio, en esta Comunidad y en este país. 
Volver para aportar experiencia, ganas, tiempo y para aglutinar el talento del capital humano 
que tenemos. 

  
Hace cuatro semanas un grupo de compañeras y compañeros me pidió impulsar de nuevo un 
proyecto que hiciera posible que nuestro Partido tuviera garantías de estar en la calle, de tener 
una fluida relación con aquellos Partidos políticos que tuvieran un proyecto para 
Majadahonda alejado de las políticas de la derecha, de establecer alianzas con diferentes 
colectivos, asociaciones y entidades del municipio para conocer mejor las demandas 

ciudadanas, de trabajar una presencia en medios de comunicación y redes sociales, de cumplir 

en la ejecución de los planes de trabajo que se presentan en las asambleas y de unir al mayor 
número de personas en torno a un proyecto político en positivo. 
   
Asumo, por tanto, la responsabilidad de coordinar a un equipo de personas ilusionado, 
comprometido, con ganas y conocimiento capaz de proyectar una Majadahonda socialista para 
las próximas elecciones. Hoy, lo hago con una ilusión igual a la que tenía cuando asumí este 

reto por primera vez, con las personas que acompañan siempre, las que aparecen o reaparecen 
y también, por supuesto, con la experiencia que te dan los buenos y malos momentos vividos.  
  
Sé que puedo ser útil por la experiencia adquirida, por la presencia que tuve como Portavoz 
y Secretario General, sumando a mucha gente a nuestra causa, elaborando, como hicimos, 
café a café una detallada base de datos con centenares de vecinos/as, y logrando un 
conocimiento preciso de la agrupación y el municipio.  

  
El equipo de personas que conformamos esta candidatura nos hemos planteado dos 

condiciones inquebrantables: En primer lugar, ser capaces de dejar el pasado atrás. Olvidar 
las rencillas, los enfrentamientos antiguos. Que el contador se ponga a cero para unir a la 
agrupación en la mayor medida posible. Que nadie tenga como objeto opinar del otro para 
restarle méritos. Hablar con toda la militancia majariega sin importar el pasado orgánico que 

tenga porque, además de absurdo, lo más importante es el futuro como organización. Partido 
que, a su vez, esté al servicio de las personas con un proyecto nítido y acorde a nuestras ideas. 
En segundo lugar, ser conscientes de que hay mucho trabajo por delante para reactivar la 
maquinaria y que eso requiere tiempo y dedicación en tres líneas clave: orgánica, institucional 
y en la calle. Necesitamos gente, trabajo y tesón además del compromiso de todos los que 
queremos liderar la futura ejecutiva local. 
  

Con éxito, esta candidatura ha superado la ruptura del entendimiento entre distintos sectores 
de la agrupación. La responsabilidad y la generosidad de unos y otros nos ha hecho construir 
un proyecto más plural que nunca. Hemos conseguido conformar, como puedes comprobar en 

esta carta un equipo transversal, preparado, con muchas ganas de trabajar, con una media de 
edad de 42 años. Seis mujeres y nueve hombres con la ilusión intacta para reconquistar un 
espacio al PSOE que permita cambiar el gobierno municipal. Una candidatura positiva, fresca, 
diferente, con múltiples perfiles que se va a empeñar en cambiar el futuro del Ayuntamiento. 

  
Desde aquí nos comprometemos a engrasar la maquinaria, a buscar los mejores perfiles, a 
integrar el trabajo que las personas quieran ofrecer al Partido y al municipio, a establecer 
estrategias y líneas políticas que construyan una candidatura municipal, en la que no estaré, 
que sea la más adecuada y competitiva electoralmente para el municipio de Majadahonda y 
que ofrezca el proyecto más apegado a las demandas ciudadanas con la defensa de los 

servicios públicos de calidad como bandera. 
  
Sabes que siempre has podido contar conmigo y quiero que sepas que siempre lo vas a poder 
hacer. 
  

Ojalá pueda contar con tu apoyo para llevar a cabo con éxito esta nueva etapa. 
  

 
Un fuerte abrazo. 
Borja Cabezón.  


